



5 月 号 平成 31 年 4 月 26 日 発行

荇田小だより

横浜市都筑区荇田南町 694 番地 [Tel 911 - 0149]



荇田小学校の印象

副校長 村越直之

平成も残すところ5日となりました。歴史の大きな転換期を迎え、新たに始まる令和という時代に期待を寄せている人も多いのではないのでしょうか。

【令】という字には、「命ずる(命令)。おきて(法令)。いましめ。」などの堅い意味のほか、「よい。りっぱな。すぐれた。(令名)」という意味もあります。

【和】という字には、「やわらげる。なごむ。うまくまとまった状態。のどか。うららか。ほどよい。あえる。」など、聞いていてとても穏やかな印象を受ける意味があります。

新元号の由来や意味については、メディアで話題になっていますが、平和な時代になってほしいという願いは誰もがもっている共通の思いでしょう。

さて、4月に着任し子どもたちと出会って約3週間が経ちました。着任当初、「どんな学校なんだろう?」と期待と少しの不安があったのを覚えています。朝、校門前の信号に立って登校の見守りをしていると、屈託のない笑顔であいさつをしてくれる子どもがたくさんいます。スーツを着ていた私に「新しい副校長先生?」と親しげに声をかけてくる子もいました。転勤して間もないこの時期に声をかけられ、嬉しいと同時に緊張していた心がほぐれていくような気がしました。

校舎の中ですれ違う子どもたちと「こんにちは」とあいさつを交わしたり、目を合わせて軽く会釈をしたりします。時には微笑むだけのときもあります。様々な形の「あいさつ」をしながら、「荇田小学校って、いい学校だな」と感じています。「いい学校」というより、気持ちのよいあいさつ<または、あいさつのお返し>ができるすてきな子どもたちがたくさんいる学校だと思います。

新学期が始まり、全校遠足・米づくり・なかよしグループの活動等様々な学習が始まりました。保護者の皆様、地域の皆様そしてボランティア等でご尽力くださる皆様のお力をお借りしながら、荇田小学校の子どもたちを見守り、導き、育てていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

職員の勤務時間は、8:15~16:45です。学校では、18:00から7:30まで留守番電話を設定させていただいておりますが、設定時間外に職員が不在になる場合もありますことをご承知おきください。欠席や遅刻等の連絡は、できるだけ連絡帳をご使用くださいますようお願いいたします。

おはようございます。
今日も元気にいっ
つしゃい。

